

## 令和5年度八千代市自治会連合会定期総会の書面表決書に記載があった 質問・指摘・意見, 回答

### 1. ゆりのき台6丁目自治会(大和田地区)

質問です。議案第2号支出の部の視察研修費が議案第1号の事業報告書のどの内容の事項なのかよくわかりませんでした。どれを指しているのでしょうか

#### (回答)

議案第2号の支出の部 視察研修会費が議案第1号の事業報告書のどの内容の 事項なのかとのご質問ですが、議案第1号の5ページ目の4.11.14 合同講演会 に当たります。通常、視察研修会は八千代市防犯組合連合会と持ち回りで主催して合同で行なっております。

2019年に市原市の千葉県消防学校にて視察研修会(八千代市防犯組合連合会主催)を行なっ  
てから2年間はコロナの影響で中止となりました。昨年度は当自治連主催で防犯講演会を実施  
いたしました。今年度は防犯連が主催で、場所等はこれから検討されることになっております。

### 2. パークシティ自治会(大和田地区)

○書面表決に反対です。資料作成時の感染状況, 5/8からの位置づけ変更が判明しているのに  
感染防止の観点という理由は合理性を欠いています。

○市政懇談会の内容が自治連だよりに掲載されていない, ホームページでも村上地区しか内容  
が掲載されていません。市政懇談会を記録に残さない, 情報を共有しないのでは自治連の存在  
理由はないと思います。今からでも遅くないので, 全地区の情報共有をお願いします。上記もあり,  
自治連だよりの発行は不要です。

○総会資料の配布, 連絡等極力電子媒体でお願いします。その方が自治会内の共有の手間が  
省けて助かります。

#### (回答)

○定期総会を書面表決した理由が合理性に欠けているとのご指摘ですが、感染法上の2類から5  
類に変更と判明した時点でも、コロナ感染者はまだあって収束してない状況で、会議室に100人  
超の自治会長にご出席いただくのは難しく書面開催とすることを、3月23日の役員会において全  
員一致で決定いたしました。

ご理解いただきますようお願い申し上げます。

○市政懇談会の内容が自治連だよりに記載されておらず、自治連ホームページにも村上地区し  
か内容が記載されていないとのご指摘で、市政懇談会の記録を残さないのでは自治連の存在理  
由がなく自治連だよりの発行は不要とのご意見でした。ホームページへの掲載につきましては、早  
急に掲載すべく動いてまいります。

○総会資料の配布・連絡等を極力電子媒体でとのご要望についてですが、今年度、ご要望に沿  
った形で検討することにいたします。

### 3. 黒沢台自治会(村上地区)

○市政懇談会は日中/リアルは現役世代は厳しいです。時間帯の見直し、オンラインでの実施等、検討ください。

○第4号は反対です。事業費かけすぎではないでしょうか。自治会加入促進パンフや研修会等、本当に必要でしょうか。本当に必要なものに予算使ってください。

#### (回答)

○現役世代を考慮した、市政懇談会の時間帯の見直しやオンラインでの実施等を検討してほしいとのことにつきましては、今後検討させていただきます。各地区での行政に対する要望をまとめ、行政との直接対話を行うという市政懇談会が多くの自治会員に浸透するよう考えてまいります。

○第4号議案の事業費はかけすぎではないか、自治会加入促進パンフレットや視察研修会（昨年度は防犯講演会を実施）は、本当に必要かとのことですが、八千代市自治会連合会といましては、両方とも必要であると判断しており、ご理解を賜りたいと思っております。何卒よろしくお願い申し上げます。

### 4. つつじ自治会(八千代台地区)

視察研修はどういう所へ？以前八千代台地区会長等で築地へ私も参加させて頂きました。またありますか？

#### (回答)

視察研修はどのようなところへ行くかのご質問についてですが、視察研修会は八千代市防犯組合連合会と持ち回りで主催して合同で行なっております。

2019年に市原市の千葉県消防学校にて視察研修会（八千代市防犯組合連合会主催）を行なってから2年間はコロナの影響で中止となりました。昨年度は当自治連主催で防犯講演会を実施いたしました。今年度は防犯連が主催で、場所等はこれから検討されることになっております。過去には、館山の薬害の厚生施設「ダルク」、筑波学園研究都市の「防災科学技術研究所」、「筑波宇宙センター」、旭市の仮設住宅や避難タワー」、東京臨海広域防災公園内の「そなエリア東京」などで行なっております。

その他防犯講演会や防災講演会も過去にはおこなっております。

以上